

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

36

## EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS

Conseil Municipal de la Ville de Dijon

Séance du 24 juin 2013



### MAIRIE DE DIJON

**Président** : M. REBSAMEN

**Secrétaire** : Mme MASLOUHI

**Membres présents** : M. MILLOT - Mme POPARD - M. MAGLICA - M. DESEILLE - Mme DILLENSEGER - M. MARTIN - Mme DURNERIN - M. GERVAIS - M. EL HASSOUNI - Mme METGE - M. DUPIRE - Mme REVEL-LEFEVRE - M. BERTELOOT - Mme AVENA - M. MEKHANTAR - Mme BIOT - Mme MARTIN - Mme KOENDERS - M. PRIBETICH - Mme DURNET-ARCHERAY - Mme GARRET-RICHARD - Mme BLETTERY - M. MARCHAND - M. JULIEN - M. PIAN - Mme TROUWBORST - Mme LEMOUZY - M. DELVALEE - M. IZIMER - Mme ROY - Mme TRUCHOT-DESSOLE - Mme HERVIEU - M. ALLAERT - Mme FAVIER - M. LOUIS - M. BERTHIER - M. BEKHTAOUI - Mme MODDE - Mme CHEVALIER - Mme JUBAN - Mme MILLE - Mme GAUTHIE - M. BROCHERIEUX - M. HELIE - M. DUGOURD - M. AYACHE - Mme VANDRIESSE

**Membres excusés** : Mme TENENBAUM (pouvoir M.MILLOT) - M. MASSON (pouvoir Mme MODDE) - M. GRANDGUILLAUME (pouvoir M. PRIBETICH)

**Membres absents** : M. BORDAT - M. BOURGUIGNAT - M. OUAZANA

### OBJET

#### DE LA DELIBERATION

**Palais des Sports Jean-Michel Geoffroy - Dojo - Dénomination « Salle Albert Vanoli »**

Monsieur Dupire, au nom de la commission des sports et de la jeunesse, expose :

Mesdames, Messieurs,

Figure emblématique du sport dijonnais depuis les années 1960, Monsieur Albert Vanoli est décédé en 2012.

Ce compétiteur et professeur de judo au club « Judo Dojo de Bourgogne » a obtenu sa ceinture noire 1er dan dès 1960, et son 2ème dan en 1965.

Il a formé plus de 2 000 judokas, dont plus de 200 ceintures noires, qui se sont distingués dans toutes les compétitions du niveau départemental jusqu'au championnat de France.

Il a été, au sein du « Judo Dojo de Bourgogne », un maître incontestable transmettant sans relâche, pendant trente ans, son savoir du judo jusqu'en 2001.

Indissociable de l'histoire sportive de Dijon, je vous propose, pour honorer sa mémoire, de donner son nom au dojo du Palais des Sports Jean-Michel Geoffroy, qui fut le théâtre de tant de joutes sportives auxquelles il participa.

Si vous suivez l'avis favorable de votre commission des sports et de la jeunesse, je vous demanderai, Mesdames, Messieurs, de bien vouloir décider de dénommer « Salle Albert Vanoli » le dojo du Palais des Sports Jean-Michel Geoffroy.

**RAPPORT ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ**